

*Italie : des amis solidaires de
Cuba Cuba célèbrent
l'anniversaire de la victoire
cubaine à Playa Giron (+Photos)*



Rome, 20 avr (RHC) Les groupes de solidarité avec Cuba en Italie ont commémoré, lors d'un événement dans la ville de Bologne (nord), avec la présence du héros Ramón Labañino, le 63e anniversaire de la victoire de la nation caribéenne contre l'invasion mercenaire de Playa Girón.

L'événement, qui s'est déroulé la veille, a été organisé par le Réseau des communistes et l'Association nationale d'amitié Italie-Cuba (Anaic), dont le président,

L'événement, qui a eu lieu la veille, a été organisé par le Réseau des Communistes et l'Association Nationale d'Amitié Italie-Cuba (Anaic).



L'événement a également rappelé la fondation de l'organisation de solidarité ce jour-là en 1961, en soutien à l'île contre l'invasion orchestrée par les États-Unis, a-t-il déclaré à Prensa Latina.

L'événement a également été suivi par des membres des groupes de jeunes italiens de gauche Cambiare Rotta et Alternative étudiante Opposition (OSA), qui ont échangé avec Labañino, Héros de la République de Cuba, qui, après avoir rappelé les deux dates historiques, a parlé de la situation actuelle de son pays, qui lutte pour défendre sa Révolution.

Le combattant cubain, l'un des cinq combattants antiterroristes injustement emprisonnés pendant 16 ans aux États-Unis, a évoqué la campagne mondiale qui a permis sa libération et celle de ses camarades en décembre 2014, preuve qu'avec la force de l'unité dans la défense d'une noble cause, la victoire est toujours possible.

Pour sa part, Papacci a évoqué les détails de l'opération militaire sous le commandement du leader historique de la Révolution cubaine, le commandant en chef Fidel Castro, qui a rendu possible le triomphe à Playa Giron en seulement 64 heures après le début de l'attaque, dans ce qui a constitué la première grande défaite militaire de l'impérialisme américain.

Dans les principales villes italiennes, de nombreux manifestants sont descendus dans la rue pour apporter leur soutien à Cuba, ce qui a conduit à la formation des premiers noyaux de l'Anaic qui, 63 ans après cette date, maintient sa défense du peuple cubain et de sa révolution.

Les deux orateurs ont évoqué le blocus économique, commercial et financier illégal et criminel imposé par le gouvernement américain au pays des Caraïbes, principale cause de ses problèmes économiques, qui constitue une tentative de génocide, en violation des droits de l'homme du peuple cubain.



Labañino a également évoqué le panorama international complexe et les conflits armés dans lesquels le gouvernement américain est directement ou indirectement impliqué, et s'est référé en particulier à la grave situation dans laquelle se trouve le peuple palestinien, victime des attaques israéliennes qui ont déjà fait plus de 34 000 morts dans la bande de Gaza.

La réunion s'est terminée par des applaudissements et des slogans appelant à la fin de la guerre contre la Palestine, contre le blocus américain de Cuba et du Venezuela, en faveur de la paix, ainsi qu'un appel à l'unité de tous les hommes et femmes de bien à travers le monde, pour la défense des causes justes (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352703-italie-des-amis-solidaires-de-cuba-cuba-celebrent-lanniversaire-de-la-victoire-cubaine-a-playa-giron-photos>



Radio Habana Cuba